



西郷富士

～ 学び 愛し 翔る 西郷小 ～



パソコン・スマホ
等でも、ご覧いた
だけます。

今年度最後の授業参観

1月21日(火)は、今年度最後の授業参観でした。お忙しい中、多数の保護者の皆様にご来校いただき、子供たちも喜んでいました。

3学期は、次の学年に向けた準備段階でもあります。そうした時期に、子供たちは、これまでに学習したことを発表したり、自分の将来について考えたりして、頑張っている姿を見せてくれました。ご家庭でも頑張っていたところやよかったところを褒めたり聞いたりしてあげてください。そうしたやり取りが、さらなる成長の後押しともなります。

寒い中にご参観いただいた保護者の皆様、ありがとうございました。



神崎市青少年主張大会

1月25日(土)に神崎市青少年主張大会が行われました。今年度は、西郷小学校の代表として6年生の田中美衣菜さんが出場し「私の将来の夢」という題で発表しました。自分が将来になりたい職業がどんなものか、また、その実現のためにどんなことを頑張っているかなどを詳しく発表してくれました。美衣菜さん自身は、「緊張した。」と話していましたが、落ち着いた態度で堂々と発表する姿は、とても素晴らしかったです。

自分の考えをまとめて文章に表し、人前で発表するという経験は、自分自身のことを深く考えるよい機会でもあります。この経験をぜひ、これからの生活に生かしてほしいと思います。



入賞おめでとう

◎歯・口の健康に関する図画・ポスター
コンクール

【佳作】1年 佐保 榛哉 さん

岩田地区の皆さん、ありがとうございます。

岩田地区では、毎年12月に餅つきを実施されています。今年度も学校の杵や臼などをお貸ししたところ、ドッジボール用のボール2個を学校にいただきました。新しいボールを見て、子供たちは大喜びです。いただいたボールは、みんなで大切に使いたいと思います。岩田地区の皆さん、ありがとうございます。



今年度学習した漢字をしっかりと身に付けよう!

1月16日(木)に、今の学年で学習する漢字のテストをすべての学年で行いました。このことは、2学期の後半に子供たちにも予告していました。そのため、冬休み中に練習を頑張った子もたくさんいるようです。今回、8割以上正答した子供たちには認定証を渡しました。ご家庭で、お子様に結果を聞いてみてください。

漢字の習得は、読む力や書く力を向上させるための基礎作りでもあります。小学校6年間で学習する漢字は、全部で1026字。学年ごとに見ると、1年生は80字、2年生は160字、3年生は200字、4年生は202字、5年生は193字、そして、6年生は191字。漢字をしっかりと身に付けることで語彙力が高まり、それが、豊かな読解力や表現力につながります。今年度もあと2ヶ月。この2か月間で、今の学年で学習する漢字をしっかりと身に付けてほしいと思います。